

News·ES EURO

- 📄 PÁGINA PRINCIPAL
- 📰 ÚLTIMAS NOTICIAS
- 🏢 NEGOCIO
- 🏈 DEPORTES
- 🌐 INTERNACIONAL
- 📍 LOCAL
- 🎬 ENTRETENIMIENTO
- 🔍
- 💻 TECNOLOGÍA
- 🦠 CORONAVIRUS
- 🏥 SALUD
- 🌟 FAMOSO
- 🎨 ARTE
- 📖 LIBROS
- 📺 TV
- 🎵 MUSICA
- 🎬 PELICULA
- 📈 TRENDS

🏠 News ES Euro > Local

📍 La energía de la Guajira - .

LOCAL Nita Local about 7 hours ago **REPORT**

Cookie Policy



La energía de la Guajira - .

A pesar de que el Gobierno tiene la transición energética como una de las banderas de su mandato, aún no ha mostrado resultados tangibles en este ámbito. No ha conseguido salir de la retórica. Por el contrario, si algo ha ocurrido este año en el país en esta materia es un retroceso, como lo demuestra la caída de 10 posiciones de Colombia en el Índice de Transición Energética que publica el Foro Económico Mundial: un indicador que mide qué tan preparado está cada uno país para la transición.

Mientras tanto, los proyectos eólicos y solares de esta región están enredados en sus cronogramas por cuestiones que son competencia del propio Gobierno. Según un informe de la Asociación Colombiana de Energías Renovables (SER Colombia), el 65% de los proyectos de generación de energías renovables no convencionales programados por la Nación para su entrada en operación entre 2023 y 2024 presentan retrasos, muchos de ellos concentrados en La Guajira, la zona con mayor potencial en radiación solar y donde se concentra el mayor volumen de vientos alisios que llegan al país.

Los trámites para obtener licencias, en particular ambientales, han retrasado la instalación de aerogeneradores, líneas de transmisión y otras infraestructuras que son fundamentales para poner en marcha estos proyectos y asegurar que su energía llegue al Sistema Interconectado Nacional (SIN).

Las consultas previas, en particular, se han convertido en un quebradero de cabeza: se convierten en un calvario interminable y entorpecen aún más proyectos que ya de por sí son bastante complejos técnicamente. La multinacional italiana Enel anunció recientemente la suspensión indefinida de su parque eólico Windpeshi de 205 megavatios, sembrando incertidumbre sobre todos los desarrollos futuros de este sector en la región.

El motivo de la suspensión es casi macondiano. Como explicó Juan Ricardo Ortega, presidente de Bogotá Energy Group, en el congreso de Asobancaria, Windpeshi definitivamente se quedó atascado porque los funcionarios de Enel que intentaban salvar la vida de un wayuu lo llevaron a la clínica, y luego la persona que había dejado en el Al borde de la muerte acusó a la multinacional de impedir “el derecho ancestral a la venganza”.

TRENDING NOW



ERC - Solberg aguantando en el thriller sueco ERC de alta velocidad - .

2 days ago



Ladrones se llevan \$35 millones a pasajera indefensa

LOCAL
a day ago



ETS, uro en español: ¿mas aua de la historia? está disponible en versión PDF gratis? | en línea | traducción | EJÉRCITOS

LIBROS
about 18 hours ago



Confirman captura de alias Cóndor narcotraficante que operaba en La Guajira - .

LOCAL
about 15 hours ago

about 11 hours ago



retrasan a los cazadores furtivos con jabalíes y armas de fuego - .

LOCAL
about 10 hours ago



Toyota Seguros rompe su coaseguro con Liberty para impulsar su crecimiento

NEGOCIO
about 8 hours ago

about 8 hours ago



"Cayó como un balde de agua fría"

FAMOSO

Parece como si fuera un pulso interminable. Todo el mundo habla del gran potencial energético de La Guajira, la ministra Irene Vélez habló la semana pasada de 25 gigas, pero toda esa energía está atrapada en la península y con problemas de gobernabilidad para poder sacarla y conectarla al Sistema Nacional. El Gobierno, que ha puesto estas energías como su prioridad, debería empezar a dar soluciones. Como la semana pasada, cuando el ministro anunció un acuerdo y, finalmente, el cierre de las consultas de uno de los proyectos más importantes de la región, el Colector del Grupo Energía de Bogotá.

Si la intervención del gobierno logró desbloquear este proyecto, ¿por qué no seguir buscando formas de ayudar a salvar otros grandes proyectos? Explora ideas. ¿Ecopetrol o ISA, por ejemplo, podrían medirse para adquirir proyectos que están estancados o que el gobierno ayude a sacarlos adelante? Hay que hacer algo para que las grandes obras de las energías renovables no mueran en las arenas movedizas de las consultas.

Pensando en la idea de un “Estado emprendedor” propuesta por la economista italiana Mariana Mazzucato, a quien el presidente Gustavo Petro admira tanto: ¿qué tal desarrollar un modelo de gobernanza en el que el Estado asuma un papel activo y estratégico en la promoción de la innovación y la economía? desarrollo, actuando como inversor y facilitador de proyectos emprendedores en áreas clave. En este caso particular, el Gobierno podría invertir e involucrarse directamente en los proyectos que existen hoy en La Guajira. La posibilidad de traer algún desarrollo a La Guajira se ha vuelto tan compleja que eventualmente el Estado podría poner y exigir otras condiciones.

Y si bien es cierto que hoy existen restricciones de integración vertical para que Ecopetrol e ISA se involucren en actividades de generación de energía, ha sido más que evidente que la eliminación de esta restricción tiene el beneplácito del Gobierno Nacional, como se ve en la ya fallida intentar eliminar esta restricción en el PND, así como en un nuevo proyecto de ley que ya se presentó en el Congreso para para adquirir proyectos que estan estancados ó que el gobierno ayude a sacarlos adelante/ Hay que hacer algo para que las grandes obras de las energías renovables no mueran en las arenas movedizas de las consultas.

Pensando en la idea de un “Estado emprendedor” propuesta por la economista italiana Mariana Mazzucato, a quien el presidente Gustavo Petro admira tanto: ¿qué tal desarrollar un modelo de gobernanza en el que el Estado asuma un papel activo y estratégico en la promoción de la innovación y la economía? desarrollo, actuando como inversor y facilitador de proyectos emprendedores en áreas clave. En este caso particular, el Gobierno podría invertir e involucrarse directamente en los proyectos que existen hoy en La Guajira. La posibilidad de traer algún desarrollo a La Guajira se ha vuelto tan compleja que eventualmente el Estado podría poner y exigir otras condiciones.

Y si bien es cierto que hoy existen restricciones de integración vertical para que Ecopetrol e ISA se involucren en actividades de generación de energía, ha sido más que evidente que la eliminación de esta restricción tiene el beneplácito del Gobierno Nacional, como se ve en la ya fallida intentar eliminar esta restricción en el PND, así como en un nuevo proyecto de ley que ya se presentó en el Congreso para más vendidos - .



about 8 hours ago

Los 10 mejores y más adictivos libros del verano de 2023

LIBROS

about 6 hours ago

RELATED POSTS



Uruguay se queda sin agua, en medio de su peor sequía

6 minutos ago



¿Qué pasa con la ruta del dinero?

6 minutos ago



“Fue un gran paso”, dijo Alejo Mir :: Mirador Provincial :: Noticias de Santa Fe



Provincia central de Cuba espera con alegría y resultados 26 julio - .

6 minutos ago

6 minutos ago

0 comments

Sort by **Oldest** ▾



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

📍 PÁGINA PRINCIPAL

📍 ADVERTISE WITH US

📍 ARCHIVE

📍 PRIVACY POLICY

📍 CONTACT US



State Street llega a Colombia con sus servicios financieros: esta oferta

LOCAL

about 11 hours ago



retrasan a los cazadores furtivos con jabalíes y armas de fuego -

LOCAL

NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email

Subscribe